

## Zum Kennenlernen gibt es ein Fest

**Neueröffnung** – Ergotherapie Praxis »ERGO Therapie & Coaching« in Eningen: Morgen offene Türen ab 17 Uhr

ENINGEN. Eningen darf sich zertifizierte »Gesunde Gemeinde« nennen. Ein Label, das der Arbeitskreis Gesunde Gemeinde und das Gesundheitsforum Eningen erreicht haben. Die Gremien arbeiten daran, neue Gesundheitsangebote und Wissen durch Vorträge in Eningen allen zugänglich zu machen. Morgen, Freitag, 4. Mai, gibt es wieder einen Grund zum Feiern: Die Ergotherapie Praxis »ERGO Therapie & Coaching« stellt ihre neue Zweigstellen-Praxis in der Bahnhofstraße 19 mit einem Tag der offenen Tür vor.

Die Betreiberinnen Stefanie Feimer und Heike Pfisterer arbeiten in ihrem Fachgebiet Ergotherapie seit über 15 Jahren selbstständig. Ihre Hauptpraxis in Bad Urach ist etabliert. In Eningen arbeitete ihr Team lange mobil. Durch die Zusammenarbeit mit dem Gesundheitsforum und den Kontakt zu dem Arbeitskreis kamen sie zu dem Entschluss, dass ein fester Standort in Eningen sinnvoll ist.



Das erfahrene Team in Eningen (v. li.): Heike Pfisterer, Silvia Maldonado, Maren Nadler und Stefanie Feimer. FOTO: APROS-PR

Mit Silvia Maldonado Kühne und Maren Nadler haben sie zwei Mitarbeiterinnen, die Eningen gut kennen und mit den Chefinnen vor Ort sein werden. Beide sind in der Region auch schon seit Jahren für »ERGO Therapie & Coaching« unterwegs. Dies heißt aber keinesfalls, dass die mobile Arbeit mit Hausbesuchen nicht mehr angeboten wird. St. Johann und der Raum Eningen werden nach wie vor mobil versorgt.

»Eningen ist bekannt für seine Vielfalt, es kommen daher auch Menschen von außerhalb, um sich behandeln zu lassen«, sagt Volker Feyerabend, Co-Vorstand des AK Gesunde Gemeinde und Beirat des Gesundheitsforums. Stefanie Feimer, Heike Pfisterer und ihr Team werden auch persönlich in Eningen anzutreffen sein. Auf 100 Quadratmetern wurden drei Behandlungsräume ausgebaut und modern eingerichtet – ein

Erwachsenenraum, ein Motorik-Raum und ein Multi-Funktionsraum. Eine gemütliche Sitzecke für Patienten- und Elterngespräche und für den Bereich des Ergo Coaching Austausches sowie der freundliche Wartebereich durften nicht fehlen. Wichtig waren den Inhabern Therapieräume mit viel Tageslicht und angenehmer Atmosphäre. Raumaufteilung, Elektrik, Lichttechnik, Raum-

ausstattung und Sanitäranlagen wurden an modernste Anforderungen angepasst. Die Praxis ist barrierefrei zu erreichen, davor sind Parkplätze und eine Bushaltestelle. Morgen, Freitag, stehen ab 17 Uhr die Türen der Praxis für alle Interessierten offen, die bei einem kleinen Empfang das Team und die Räume unverbindlich kennenlernen möchten. (apros)



**Auch bei der Ergo-Therapie in Eningen:  
Ihr starker Partner für Trockenbau-, Maler-,  
Elektro- und Bodenarbeiten**

Heinrich Schmid GmbH & Co. KG  
Ihr Ansprechpartner: Bernd Eulentrop | Tel.: 07121 326-434  
E-Mail: b\_eulentrop@heinrich-schmid.de | www.heinrich-schmid.de

**HS Heinrich Schmid**

**Eröffnungsfeier  
Praxis Eningen  
04.05., ab 17 Uhr**

**Ergotherapie & Coaching**

NACH MAB  
AUCH MOBIL  
MIT IHNEN

*Ihr Ziel im Blick!*

Eningen und Bad Urach  
Feimer & Pfisterer & Team  
www.ergotherapie-eningen.de

Bahnhofstr. 19 • 72800 Eningen • Tel.: 07121-6706666  
Seilerweg 2 • 72574 Bad Urach • Tel.: 07125-407438

Int. Consulting  Services

Gesundheitsforum Eningen e.V.

**Viel Erfolg!**

- Beratung
- Strategie
- Werbung
- ...und mehr

Sponsor des

www.APROS-Consulting.com

GESUNDHEITSFORUM-ENINGEN.de